



NICOLAJ DUDEK Fotografie und Zeichnungen

DANIEL HARTLAUB Zeichnungen

LINE HOVEN Zeichnungen

KATARINA IVANISEVIC Fotografie

ALEXANDER SCHLIEFFEN Malerei

STEFANIE TROJAN Performance

**She does
not live here
anymore**

She does not live here anymore

Die Gruppenausstellung in drei Stockwerken einer über 130 Jahre alten Ölfabrik vereint Positionen nicht nur Frankfurter Künstler: Die HfG-Absolventen Daniel Hartlaub und Nicolaj Dudek sind bekannt für ihre erfindungsreichen, technisch innovativen Zeichnungen, Katarina Ivanisevic verfolgt seit ihrem Studium in Darmstadt überraschende und sinnliche Fotografieprojekte. Die Hamburger Zeichnerin Line Hoven zeigt emblematische und anspielungsreiche Kratzbilder, während der Berliner Maler Alexander Schlieffen geheimnisvolle, nahezu schwebende Malerei präsentiert. Die Performerin Stefanie Trojan geht in ihren Aktionen explizit auf Ort und die anderen Künstlerpositionen ein und wird uns mit ihrem Witz überraschen.

Eine Gruppenausstellung mit figürlichen Arbeiten, die im Titel auf die ehemalige Hauseigentümerin und Stifterin Emmy Heinz anspielt. Wir laden Sie und Ihre Begleitung herzlich zur Eröffnung ein.

KUNST IN DER FABRIK

She does not live here anymore

Donnerstag, 12. Juni 2014, ab 19 Uhr

Gegen 20 Uhr im Gespräch mit den Künstlern: Kurator Florian Koch

Die Ausstellung läuft vom 12. bis zum 29. Juni 2014: Finissage am letzten Sonntag, 29. Juni, um 17 Uhr.

Film-Special mit freiem Eintritt am 27. Juni, um 22 Uhr (siehe Rückseite).



Öffnungszeiten nach der Vernissage am 12. Juni 2014
Samstag + Sonntag 14./15., 21./22., 28./29. Juni,
jeweils von 14 bis 18 Uhr. Zusätzlich am Freitag, den
13. Juni, von 14 bis 18 Uhr sowie am 27. Juni, ab 19 Uhr.
Die Ausstellung läuft während der Fußballweltmeisterschaft,
die Spiele werden im Innenhof der Fabrik mit neuem Gastro-
Konzept der Strandcafé-Betreiber übertragen.

Ort der Ausstellung



Kultur in der Fabrik e.V.
Mittlerer Hasenpfad 5
Ecke Schweizer / Mörfelder Landstraße
60598 Frankfurt am Main

Film-Special im Open-Air-Innenhof am Freitag,
den 27. Juni, um 22 Uhr:
Dokumentarisches Langzeitprojekt *Geboren in Offenbach*
(76 Minuten) von den HfG-Absolventinnen Angela Freiberg
und Nina Werth als Filmprojektion mit Diskussion.

Organisiert und kuratiert von Florian Koch

Kultur am Main

Glauburgstr. 85
60318 Frankfurt am Main
www.kultur-am-main.de
Tel. 069 21 99 81 65